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REQUERIMENTO N.° 270/89. 
ExmQ Senhor Presidente da Camara Municipal de Cabo Frio. 

III discuasão 

LR!: 
Este Vereador, atendendo tudo que disp7oe 

o Regimento Interno desta Casa Legislativa, vem a este 

Plenário expor o seguinte: 

No ano de 1987, foi celebrado conv;nio entre 

a Prefeitura Municipal de Cabo Frio e a Coderte para a 

instalaçao e exploraçao do Terminal Rodoviário em nossa 

cidade. 

Este convenio, em sua 52n cláusula, eatabele,  

ce que 30%; da receita apurada no Terminal seja devida ao 

Município; 

Face ao exposto, este Vereador vem REQUERER 

a Mesa, apos consultar ó Plenário na forma regimental, 

envio de expediente ao Exm9  Senhor Prefeito Municipal,a 

fim de que sua administraç:àó nos conceda as seguintes 

informaes: 

A Prefeitura vem arrecadando mensalmente o valor a' 
ela destinada pelo conv;nio? 

Qual a, importáncia destinada ao município durante 	o 

ano de 1989, especificando os valores mensais? 

Caso o primeiro ítem tenha sido respondido negativa 

mente, especificar o motivo. 

A Prefeitura tem recebido os balancetes mensais 	do 
Terminal Rodoviário fornecidos pela Coderte? 

SALA DAS SESSÕES, 28 de novembro de 1 989. 

CARL‘ ROBERTO GUE1RA DOS SANTOS 

Vereador - Autor 
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